



Horas de Sillín

Un año más nos volvemos a reunir compañeros y profesores después del verano. El primer día de cole siempre está lleno de magia: reencuentro de compañeros, profesores nuevos, libros aún por estrenar...

Entre todos vamos a intentar que esta "magia" nos acompañe hasta el mes de junio. Como reza el lema de este año: **¡¡¡SÍ, TÚ PUEDES!!!**

Estos días se está corriendo la "Vuelta ciclista a España", ¿te imaginas a un corredor que inicie una carrera sin fuerza, sin ánimo, sin energía, sin firmeza...? No, ¿verdad?

En una gran carrera ciclista –el Tour, el Giro, la Vuelta- se necesita un líder que se mantenga firme en contra de todos los comentarios desmoralizantes que pueda recibir, que tenga ánimo para enfrentar las etapas más duras del recorrido, que tenga fuerza para seguir en los momentos de desánimo...

Se suele decir que cuando se inicia un curso los alumnos suelen sentir un cierto "temor" o "miedo" ante "lo que se viene encima".

El miedo suele ser una respuesta ante lo desconocido. Sin embargo tú no eres un corredor novato, ya has corrido en más carreras. Eres un "ciclista" curtido que llevas muchas "horas de sillín" en el colegio, rodeado de libros, profesores y compañeros. Son ellos, los profesores y compañeros, los aliados que vas tener como ayuda para llevar a feliz término este curso que ahora empiezas. **¡RECUÉRDALO SIEMPRE!**

Por eso hoy, primer día de curso, quiero que te animes y te concentres en la carrera para no tener ninguna "caída" que te deje fuera de competición.

En estos primeros días del curso 2009-10, quiero pedirte ilusión y ganas para iniciar tu "Vuelta" como un reto en el vas a salir vencedor.

Ya sabes,

¡¡¡SÍ, TÚ PUEDES!!!

